
Subject: Sammelbestellung Perücken Großhandel
Posted by HaarMoni on Sat, 04 Dec 2010 10:56:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,
ich würde gerne hier im Forum ein Thema anbringen, welches mir jetzt schon seit geraumer
Zeit im Kopf rumschwirrt. 
Und zwar trage ich jetzt seit ca 1,5 Jahren Laceperücken...nachdem ich mehrere Anbieter
getestet habe, denke ich, habe ich nun endlich einen Hersteller gefunden, der qualitativ
hochwertige Perücken herstellt.
Nun habe ich herausgefunden, dass dieser Anbieter auch als Großhändler aktiv ist, d.h. die
Perücke, die ich einzeln bestellt habe, wäre im Großhandel zum halben Preis zu haben. Der
Haken an der Sache ist, dass mindestens 6 Perücken bestellt werden müssen und hierbei
mindestens zwei Exemplare pro Modell.

Da ich aber 6 Perücken auf einmal dann doch etwas zu teuer finde, wollte ich mich hier mal
erkundigen, ob generell Interesse an einer Sammelbestellung besteht?

Ich weiß, dass dies definitiv auch eine Vertrauensfrage ist. Deswegen wollte ich einfach mal
eure Meinung dazu hören.

Hier ist übrigens der Link zu dem Großhändler
/www.edina-wholesale-lacewig.com

Ich werde demnächst auf jeden Fall ausführlicher von meiner Perücken Odysee   mit den
verschiedenen Anbietern berichten.

LG HaarMoni

Subject: Aw: Sammelbestellung Perücken Großhandel
Posted by glatzkopf on Thu, 09 Dec 2010 20:20:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hat denn wirklich niemand Lust auf je sammelbestellung  ? Je mal im ernst, da musst du ja jmd
finden der die gleiche Haarfarbe und so hat, oder?
Wird schwierig...  

Subject: Aw: Sammelbestellung Perücken Großhandel
Posted by HaarMoni on Fri, 10 Dec 2010 07:14:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Oh, da scheint ein Missverständnis vorzuliegen  
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Natürlich müssen nicht die gleichen Perücken gekauft werden.

Die Mindestbestellmenge beträgt 6 Perücken. Hierbei kann man verschiedene Modelle
auswählen. Allerdings müssen von jedem Modell zwei Exemplare bestellt werden, d.h. ich
würde gerne zwei Perücken vom gleichen Modell bestellen und jetzt suche ich  noch
mindestens zwei Personen die jeweils zwei Perücken bestellen wollen.
Ohje...kann man mir folgen??

Ich habe für meine Perücke als Einzelbestellung ca 400 Euro gezahlt, wenn ich als
Sammelbesteller bestelle würde die gleiche Perücke nur noch die Hälfte kosten.
Also ich würde mich freuen, wenn wir sowas auf die Beine stellen könnten.

Bei Interessenten aus NRW bin ich auch gerne bereit mich persönlich mit den Interessenten zu
treffen.

LG HaarMOni

Subject: INFO: Großhandel, Preisgefüge, Billigangebote, Qualität
Posted by semprecapelli on Fri, 10 Dec 2010 08:59:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kleine Randbemerkung(en)
Wir haben uns die Seite und die darauf befindlichen Angebote einmal näher mit dem Auge und
vor allem Hintergrundwissen eines Herstellers angeschaut.

Wir wissen sehr genau wie viel Arbeitszeit die Herstellung einer Full Lace Perücke bedarf,
welche durchschnittlichen Löhne für Arbeiter und Techniker gelten, was der Rohstoff
menschliches Echthaar in welchen Mengen und Längen kostet, wie hoch die Transportkosten
sind - ganz zu schweigen von Zöllen und Steuern, etc. pp.

Aber dort werden Produkte zu Preisgefügen angeboten, die jeden logisch denkenden
Menschen mit entsprechender Erfahrung mehr als nur stutzig werden lassen.

Um Missverständnisse zu vermeiden, HaarMoni, wenn Du mit den dort bestellten Produkten und
ihrer Qualität rundum zufrieden bist, dann ist das prima für Dich. Aber Du bist erst ungefähr
ein Jahr dabei und dementsprechend noch tendenziell unerfahren.

Wir wären nämlich geneigt die Wette einzugehen, dass mit an Sicherheit grenzender
Wahrscheinlichkeit die Mehrheit nicht glücklich werden würde. Von daher raten wir allgemein
etwas zur Vorsicht.

Ein paar passende Gedanken zum Thema an sich
„Es gibt kaum etwas auf der Welt, das nicht irgend jemand ein wenig schlechter machen kann
und ein wenig billiger verkaufen könnte, und die Menschen, die sich nur am Preis orientieren,
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werden die gerechte Beute solcher Machenschaften. Es ist unklug, zuviel zu bezahlen, aber es ist
auch unklug, zuwenig zu bezahlen. Wenn Sie zuviel bezahlen, verlieren Sie etwas Geld, das ist
alles. Wenn Sie dagegen zuwenig bezahlen, verlieren Sie manchmal alles, da der gekaufte
Gegenstand die ihm zugedachte Aufgabe nicht erfüllen kann. Das Gesetz der Wirtschaft
verbietet es, für wenig Geld viel Wert zu erhalten. Nehmen Sie das niedrigste Angebot an,
müssen Sie für das Risiko, das Sie eingehen, etwas hinzurechnen. Wenn Sie dies tun, dann
haben Sie auch genug Geld, um für etwas Besseres mehr zu bezahlen."

John Ruskin (1819-1900), englischer Schriftsteller, Maler, Kunsthistoriker und Sozialphilosoph

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Aw: INFO: Großhandel, Preisgefüge, Billigangebote, Qualität
Posted by HaarMoni on Fri, 10 Dec 2010 09:19:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Liebe Semprecapelli,
ich kann verstehen, dass solch ein Angebot stutzig macht. Ich war ebenso überrascht, aber
gleichzeitig auch etwas verägert,    verärgert darüber, dass ich eigentlich zu viel bezahlt
habe.
Und zwar habe ich beim gleichen Anbieter ja als Einzelkäufer zunächst eine Perücke gekauft
( edinadivawigs.com). Hier habe ich mehr als 400 Euro gezahlt. Wenn ich beim Großhandel
bestelle kann ich die gleich Perücke zum halben Preis bekommen.
  

Also ich kann nur nach meinem persönlichen Empfinden und meiner (wenn vielleicht auch noch
nicht langjährigen) ERfahrung urteilen. 
Ich habe zwei weitere Anbieter ausprobiert und hatte immer Probleme mit verfilzendem,
trockenem Haar. Und das meist bereits nach zwei Monaten.
Meine jetzige Perücke trage ich nun bereits zwei Monate und die Haare sind immer noch in
gutem Zustand. Und das obwohl, ich die Haare heller gefärbt habe.

Zugegebenerweise gibt es immer noch Dinge, mit denen ich nicht sooo zufrieden bin und die ich
bei der nächsten Bestellung anders machen würde:
1. die Perücke lässt ein wenig Haare    Das mag aber daran lieben, dass ich bisher nicht die
Knoten versiegelt habe...(ich werde das in nächster Zeit beobachten)
2. die nächste Perücke wird definitiv eine Maßanfertigung (die jetzige wurde auch nach
meinen Wünschen bezüglich Haarfarbe usw. hergestellt, allerdings nicht nach meinen
Abmessungen
3. Stretch von OHr zu Ohr kann ich nicht empfehlen, da man den Stretcheinsatz beim Zopftragen
sehen kann.

Ansonsten bin ich sehr zufrieden mit meinen Haaren.

Vielleicht kann sempre capelli, als Haarersatzprofi, mir erklären, warum die Preise in

Page 3 of 12 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=6186
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=18241&goto=196080#msg_196080
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=196080
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Deutschland für Lace Perücken relativ hoch sind? 

Gruß
HaarMoni

Subject: INFO: Großhandel, Preisgefüge, Billigangebote, Qualität
Posted by semprecapelli on Fri, 10 Dec 2010 09:56:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaarMoni schrieb am Fri, 10 December 2010 10:19Ich habe zwei weitere Anbieter ausprobiert
und hatte immer Probleme mit verfilzendem, trockenem Haar. Und das meist bereits nach zwei
Monaten.

Siehst Du, genau das ist schon seit jeher ein gängiges Problem bei "Billigangeboten" in Sachen
Zweithaar. Und das wird und kann sich auch gar nicht ändern.

HaarMoni schrieb am Fri, 10 December 2010 10:19Zugegebenerweise gibt es immer noch Dinge,
mit denen ich nicht sooo zufrieden bin und die ich bei der nächsten Bestellung anders machen
würde

Nun ja, diplomatisch ausgedrückt solltest Du erst dann andere Mitbesteller suchen, wenn Du
mit Deiner Bezugsquelle ausnahmslos zufrieden bist. Andernfalls ist Ärger vorprogrammiert.

HaarMoni schrieb am Fri, 10 December 2010 10:19die Perücke lässt ein wenig Haare    Das
mag aber daran lieben, dass ich bisher nicht die Knoten versiegelt habe...(ich werde das in
nächster Zeit beobachten)

Hair Shedding kann ganz unterschiedliche Gründe haben. Und ja, Knüpfknoten versiegeln
mag in bestimmten Fällen helfen, muss aber regelmäßig nach dem Waschen wiederholt
werden, da die Anwendung nicht permanent ist. Ob das in Deinem Fall überhaupt Sinn ergeben
würde, wäre erst einmal herauszufinden.

HaarMoni schrieb am Fri, 10 December 2010 10:19Ansonsten bin ich sehr zufrieden mit meinen
Haaren.

Das ist die Hauptsache, dass DU zufrieden bist.

HaarMoni schrieb am Fri, 10 December 2010 10:19Vielleicht kann sempre capelli, als
Haarersatzprofi, mir erklären, warum die Preise in Deutschland für Lace Perücken relativ
hoch sind?

Welche konkreten Preise für Full Lace Perücken empfindest Du als relativ hoch in
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Deutschland? Und vor allem, mit welchen Preisen vergleichst Du sie? Du merkst schon worauf wir
hinaus möchten 

Unabhängig davon sollte niemals vergessen werden, dass Full Lace Perücken schlichtweg
persönliche Luxusgüter sind. Und von diesen Luxusgütern wird erwartet, dass sie in ihrer
sowieso kurzen Lebensspanne bestmöglich ihren Dienst verrichten. Um das zu gewährleisten,
darf in der Herstellung nicht an wichtigen Dingen gespart werden. Dementsprechend sind die
Preise, die wir kennen statistisch gesehen alles andere als hoch.

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Aw: INFO: Großhandel, Preisgefüge, Billigangebote, Qualität
Posted by HaarMoni on Fri, 10 Dec 2010 10:48:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Liebe Sempre Capelli Team,

ich empfinde 400 euro für eine Perücke nicht als Billigangebot!
Die Perücken davor waren deutlich günstiger und deswegen vermutlich auch von geringerer
Qualität.

Wenn Du meinen Kommentar aufmerksam gelesen hättest, wäre dir aufgefallen, dass die
Dinge, die ich an meiner jetzigen Perücke zu bemängeln habe ganz allein auf mich
zurückgehen und nicht dem Perückenhändler anzukreiden sind.   

Ich denke, es ist normal, dass eine Perücke Haare verliert und ich hoffe, dass sich das
regelmäßige Anwenden eines Knotenversieglers auszahlt. By the way: gibt es eigentlich einen
wasserfesten Knotenversiegler?
Ich habe gelesen, dass einige Perückenträger auch den Scalp Protector als Versiegler
nehmen. Ist das zu empfehlen?

Die Capkonstruktion habe ich mir selbst ausgesucht und festgestellt, dass es andere
Konstruktionen gibt, die mir besser gefallen.

Naja freue mich auf weitere Diskussion zum Thema  

Subject: INFO: Großhandel, Preisgefüge, Billigangebote, Qualität
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Posted by semprecapelli on Fri, 10 Dec 2010 11:29:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HaarMoni schrieb am Fri, 10 December 2010 11:48 ich empfinde 400 euro für eine Perücke
nicht als Billigangebot!

Keine Frage, dass Du das nicht so empfinden magst, ist nachvollziehbar. Aber das ändert nichts
an der eigentlichen Tatsache, dass statistisch gesehen EUR 400,00 bzw. EUR 200,00 für eine
Full Lace Perücke - wir unterstellen jetzt auch einmal keine kurze Haarlänge - tendenziell als
auffallend günstig einzustufen ist.

HaarMoni schrieb am Fri, 10 December 2010 11:48Wenn Du meinen Kommentar aufmerksam
gelesen hättest, wäre dir aufgefallen, dass die Dinge, die ich an meiner jetzigen Perücke zu
bemängeln habe ganz allein auf mich zurückgehen und nicht dem Perückenhändler
anzukreiden sind.

Wir können Dir versichern, wir lesen jede Kommentar äußerst aufmerksam. Und deshalb
möchten wir noch einmal das Entscheidende herausstellen: Die Hauptsache ist, dass Du
zufrieden bist!

In diesem Sinne

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Aw: INFO: Großhandel, Preisgefüge, Billigangebote, Qualität
Posted by glatzkopf on Fri, 10 Dec 2010 14:24:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Okay also da ich im Moment 6 mal cs genommen habe (für je 200 €) bin ich   nicht dabei.....
Also auch wenn sempre capelli sagt da stimmt was nicht, sage ich mal probieren geht über
studieren. Und dass alles, was gut ist, teuer sein muss, stimmt nicht. Ich nehme mal als Beispiel
ALDI. Gute Qualität zu fairen Preisen. 
So was gibt es auch in der haarbranche.  
Mit freundlichen grüßen der glatzkopf

Subject: Aw: Sammelbestellung Perücken Großhandel
Posted by Ruul on Fri, 10 Dec 2010 16:09:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

und man muss bedenken, wenn die Firma in Deutschland ihren Standort hat, muss sie rein aus
wirtschaftlicher Sicht teurer sein, als eine, die in Asien/Indien ist.

Aber das ist alles Ansichtssache. Ich benutz auch einen günstigeren Anbieter und das einzige
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Negative was mir nach nem halben Jahr testen auffällt, ist das die Haare leicht spröde werden,
wenn man keine Pflege Produkte verwendet. Evtl. ist das bei teureren nicht so, aber mit Pflege
Produkten kann man das schon kompensieren.

Subject: Aw: Sammelbestellung Perücken Großhandel
Posted by Gerd on Sat, 11 Dec 2010 10:50:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ruulkasar schrieb am Fri, 10 December 2010 17:09und man muss bedenken, wenn die Firma in
Deutschland ihren Standort hat, muss sie rein aus wirtschaftlicher Sicht teurer sein, als eine, die
in Asien/Indien ist.

Aber das ist alles Ansichtssache. Ich benutz auch einen günstigeren Anbieter und das einzige
Negative was mir nach nem halben Jahr testen auffällt, ist das die Haare leicht spröde werden,
wenn man keine Pflege Produkte verwendet. Evtl. ist das bei teureren nicht so, aber mit Pflege
Produkten kann man das schon kompensieren.

Also mich würde jetzt mal fokgendes interessieren. Frage an die Experten.

Was ist der Unterschied zwischen billigem Haar, das leicht verfilzt und teurem haar, das nicht
verfilzt.  Wo genau liegt der Hasse hier im Pfeffer   ???

Gruß  und schonmal danke !

Gerd

Subject: INFO: unterschiedliche Haarqualitäten einmal anders erklärt
Posted by semprecapelli on Sat, 11 Dec 2010 12:20:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gerd schrieb am Sat, 11 December 2010 11:50Also mich würde jetzt mal fokgendes
interessieren. Frage an die Experten. Was ist der Unterschied zwischen billigem Haar, das leicht
verfilzt und teurem haar, das nicht verfilzt.  Wo genau liegt der Hasse hier im Pfeffer ???

Diese Frage kann nicht mit wenigen, einfachen Sätzen zufriedenstellend beantwortet werden,
weil eine Antwort schlichtweg zu komplex wäre.

Es hat sehr viel mit Selektion, Handhabung und Präparation bis zur eigentlichen Verarbeitung zu
einem Haarsystem zu tun.

Zum besseren Verständnis stell' Dir einfach vor, dass Du z.B. Winzer wärest. Aus den besten
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Trauben machst Du Deinen besten Wein. Aus den guten Trauben machst Du Deinen guten Wein.
Aus den noch akzeptablen Trauben machst Du einen noch akzeptablen Wein. 

Tja, und die schlechten Trauben schmeißt Du nicht weg, sondern die kauft Dir jemand noch
für Kleingeld ab, um einen schlechten Wein zu machen, der sich aber trotzdem so verkaufen
wird, dass derjenige daran etwas verdient und es sich somit wirtschaftlich lohnt.

Und nun möge sich jeder vorstellen, dass das mit Haaren eine recht ähnliche Angelegenheit
ist.

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Aw: Sammelbestellung Perücken Großhandel
Posted by Ruul on Sat, 11 Dec 2010 12:45:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Werden die Teureren dann noch weiter behandelt (also zB. mit Mitteln, die die haltbarer machen)
oder wie funktioniert das ca? Also die Haarqualtität ist die ersten 2 Monate super, dann geht sie
langsam runter. Mir ist auch aufgefallen, dass sie besonders durch Shampoo an Qualität
verlieren. Die trocknen dann sehr schnell aus, da kein fettfilm  (oder Talk, kA wie man das nennt)
wie bei Körperhaaren vorhandenn ist. Deswegen wasch ich mir die Haare zwar täglich mit
Wasser, aber nur 2 mal die Woche mit Schampoo.

Ich frag weil zB die Ferrell Haarteile (wo pro Stück mehr als 3000€ - 4000€ kosten) sind
kaum ein Unterschied zu dennen, wo ich grad kauf. Ich hab scho etliche Reviews darüber
gelesen und die Kunden fühlen sich immer verarscht. Das einzige wo abweicht ist die
Langlebigkeit der Haare. Bei Ferrell sollen die 2 Jahre halten und die wo ich grad benutz halten so
5-6 Monate (bei ordentlicher Handhabung). Da versteh ich net, warum jemand soviel Geld
ausgeben soll, wenn das nur Abzocke ist (dann kauf ich doch lieber 4 anstatt ein Ferrell Teil und
hab das selbe Ergebniss für weniger als ein viertel des Preises)

Subject: INFO: Pflege
Posted by semprecapelli on Sat, 11 Dec 2010 13:22:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ruulkasar schrieb am Sat, 11 December 2010 13:45Werden die Teureren dann noch weiter
behandelt (also zB. mit Mitteln, die die haltbarer machen) oder wie funktioniert das ca?

Alle Haare werden im weitesten Sinne behandelt. Aber je besser sie von Natur aus sind, desto
weniger ist es zwingend notwendig. Doch um es glasklar zu sagen, es gibt keine Mittel, die
Wunder vollbringen.
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Ruulkasar schrieb am Sat, 11 December 2010 13:45Also die Haarqualtität ist die ersten 2
Monate super, dann geht sie langsam runter. Mir ist auch aufgefallen, dass sie besonders durch
Shampoo an Qualität verlieren. Die trocknen dann sehr schnell aus, da kein fettfilm  (oder Talk,
kA wie man das nennt) wie bei Körperhaaren vorhandenn ist.

Tja, das ist häufig zu lesen/hören. In den häufigsten Fällen liegt es daran, dass die Haare
nicht entsprechend angemessen gepflegt werden, weil schlichtweg die falschen bzw. ungeeignete
Pflegeprodukte benutzt werden.

Ruulkasar schrieb am Sat, 11 December 2010 13:45Deswegen wasch ich mir die Haare zwar
täglich mit Wasser, aber nur 2 mal die Woche mit Schampoo.

Das ist jetzt doch sicherlich ein Scherz, oder? Du wäscht Dir zweimal täglich die Haare mit
klarem Wasser? 

Hand auf's Herz: Wer hat Dir gesagt, dass Du das so machen sollst? Und bitte sag' jetzt nicht,
dass Du das irgendwo im Internet gelesen hast oder Dein amerikanischer Händler Dir das
empfohlen hat... ?!

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Aw: Sammelbestellung Perücken Großhandel
Posted by Ruul on Sat, 11 Dec 2010 13:24:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hab geschrieben "zwar" nicht "zweimal". Ich dusch halt täglich

Subject: INFO: Pflege
Posted by semprecapelli on Sat, 11 Dec 2010 13:32:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ruulkasar schrieb am Sat, 11 December 2010 14:24hab geschrieben "zwar" nicht "zweimal". Ich
dusch halt täglich

Oh, da haben wir uns tatsächlich im freudschen Sinne verlesen 

Aber beschreib' doch einmal ausführlich, welche Pflegeprodukte Du wann und wie einsetzt. Wir
wären geneigt zu vermuten, dass dort noch genügend Raum für Verbesserungen wäre. Es
sei denn, Dir ist das egal und Du kompensierst die entstehende Problematik mit dem früheren
Kauf eines neuen Haarsystems. Letztlich ist es eine einfache Rechnung.

Page 9 of 12 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=7790
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=18241&goto=196139#msg_196139
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=196139
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=1484
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=18241&goto=196140#msg_196140
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=196140
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Aw: Sammelbestellung Perücken Großhandel
Posted by Ruul on Sat, 11 Dec 2010 13:48:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hehe ich glaub da mach ich noch die meisten Fehler. Also ich benutz als Shampoo
wahrscheinlich kein Gutes. Im Moment hab ich hier von Elcurina Hair ein " Pflege Shampoo für
Kraftloses Haar stehen.) Aber das is net so toll.

Damit die Haare wieder weich und seidig werden, verwend ich von Haarwell eine Haar Kur für
trockenes und brüchiges Haar.

Und halt oft auch Gel von Schwarzkopf.

Ich denk aber beim Shampoo muss ich denk ich was anderes nehmen, das is net so gut bis jetzt.
Haste da evtl ein gutes Im Reportoir in deinem Shop?

Subject: INFO: geeignete Pflegeprodukte für Zweithaar
Posted by semprecapelli on Sat, 11 Dec 2010 14:12:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ruulkasar schrieb am Sat, 11 December 2010 14:48Und halt oft auch Gel von Schwarzkopf.

Wenn Du derartige Styling-Produkte verwendest, dann sind gewisse Probleme vorprogrammiert,
mit denen Du im Wesentlichen leben musst.

Ruulkasar schrieb am Sat, 11 December 2010 14:48Ich denk aber beim Shampoo muss ich denk
ich was anderes nehmen, das is net so gut bis jetzt. Haste da evtl ein gutes Im Reportoir in
deinem Shop?

Ob wir eventuell ein gutes Shampoo in unserem Sortiment haben? Na, was glaubst Du? 

Aber unabhängig davon solltest Du Dir einen großen Gefallen bereiten und ganz bestimmte,
andere/weitere Pflegeprodukte benutzen. Aber es widerspricht den Forumsregeln, dass wir an
dieser Stelle öffentlich ins Detail gehen. Du müsstest entsprechend mit uns direkten,
telefonischen Kontakt aufnehmen.

Gruß
sempre capelli-Team
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Subject: INFO: übertriebene Preisgefüge
Posted by semprecapelli on Sat, 11 Dec 2010 15:46:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ruulkasar schrieb am Sat, 11 December 2010 13:45Ich frag weil zB die Ferrell Haarteile (wo pro
Stück mehr als 3000€ - 4000€ kosten) sind kaum ein Unterschied zu dennen, wo ich grad
kauf. Ich hab scho etliche Reviews darüber gelesen und die Kunden fühlen sich immer
verarscht. Das einzige wo abweicht ist die Langlebigkeit der Haare. Bei Ferrell sollen die 2 Jahre
halten und die wo ich grad benutz halten so 5-6 Monate (bei ordentlicher Handhabung). Da
versteh ich net, warum jemand soviel Geld ausgeben soll, wenn das nur Abzocke ist (dann kauf
ich doch lieber 4 anstatt ein Ferrell Teil und hab das selbe Ergebniss für weniger als ein viertel
des Preises)

Die Antwort ist immer die gleiche und simpel dazu: Weil die einen Menschen es nicht wissen bzw.
nicht wahrhaben wollen und weil die anderen Menschen es pfiffig und vor allem gewinnträchtig
zu vermarkten wissen.

Und im Übrigen hält kein bestmöglich natürliches Zweithaar der Welt zwei Jahre, wenn es
erwartungsgemäß tagtäglich genutzt wird. Das ist eine gesicherte, physikalische Tatsache.
Aber auch diese wird häufig genug irrational vom Tisch gefegt mir der Begründung: "Ach, das
kann ich mir aber nicht vorstellen..." bzw. "Das sagen Sie ja nur, weil Sie etwas verkaufen
wollen..."

Tja, was soll man dazu noch sagen? Jeder so, wie er/sie gern möchte.

Gruß
sempre capelli-Team
Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Aw: INFO: unterschiedliche Haarqualitäten einmal anders erklärt
Posted by Gerd on Sat, 11 Dec 2010 23:13:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

danke für die Antwort,

das  war mir alles klar. Was ich wissen möchte ist, was ist an den Haaren speziell anders. 
Wodurch unterscheiden sich gute Haare von schlechten ?  Soviel ich weiß werden alle Haare
chemisch behandelt und die Schuppenschicht entfernt. Oder nicht ? Also muss ja doch irgend ein
Unterschied sein zwischen gut und schlecht...  
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semprecapelli schrieb am Sat, 11 December 2010 13:20Gerd schrieb am Sat, 11 December 2010
11:50Also mich würde jetzt mal fokgendes interessieren. Frage an die Experten. Was ist der
Unterschied zwischen billigem Haar, das leicht verfilzt und teurem haar, das nicht verfilzt.  Wo
genau liegt der Hasse hier im Pfeffer ???

Diese Frage kann nicht mit wenigen, einfachen Sätzen zufriedenstellend beantwortet werden,
weil eine Antwort schlichtweg zu komplex wäre.

Es hat sehr viel mit Selektion, Handhabung und Präparation bis zur eigentlichen Verarbeitung zu
einem Haarsystem zu tun.

Zum besseren Verständnis stell' Dir einfach vor, dass Du z.B. Winzer wärest. Aus den besten
Trauben machst Du Deinen besten Wein. Aus den guten Trauben machst Du Deinen guten Wein.
Aus den noch akzeptablen Trauben machst Du einen noch akzeptablen Wein. 

Tja, und die schlechten Trauben schmeißt Du nicht weg, sondern die kauft Dir jemand noch
für Kleingeld ab, um einen schlechten Wein zu machen, der sich aber trotzdem so verkaufen
wird, dass derjenige daran etwas verdient und es sich somit wirtschaftlich lohnt.

Und nun möge sich jeder vorstellen, dass das mit Haaren eine recht ähnliche Angelegenheit
ist.

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Aw: INFO: Großhandel, Preisgefüge, Billigangebote, Qualität
Posted by just in on Sun, 12 Dec 2010 16:51:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

glatzkopf schrieb am Fri, 10 December 2010 15:24Okay also da ich im Moment 6 mal cs
genommen habe (für je 200 €) bin ich   nicht dabei..... Also auch wenn sempre capelli sagt da
stimmt was nicht, sage ich mal probieren geht über studieren. Und dass alles, was gut ist, teuer
sein muss, stimmt nicht. Ich nehme mal als Beispiel ALDI. Gute Qualität zu fairen Preisen. 
So was gibt es auch in der haarbranche.  
Mit freundlichen grüßen der glatzkopf

Hi Du,

ich bekomm seit Jahren das selbe Angebot mit CS für 200EUR. Jetzt bin ich aber umgezogen
und will nicht extra jedes Mal zum alten Studio fahren. Kannst du mir bitte sagen in welcher Stadt
du dein cs beziehst?
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